
中色股份

发布首份社会责任报告

证券时报记者 张达

中色股份 （

000758

） 昨日正式

对外发布 《

2010

年社会责任报

告》， 这是中色股份按照国资委要

求发布的第一份社会责任报告。

国资委研究局局长彭华岗在发

布会上表示， 当前， 企业社会责任

已成为全球企业新一轮竞争的重要

内容和重要标志。 过去一年， 中色

股份在环境保护、 安全生产、 维护

职工权益、 社会公益等方面积极履

行社会责任， 表现突出。 未来， 作

为央企控股的上市公司和中国有色

金属工业企业 “走出去” 的排头

兵， 中色股份在社会责任工作方面应

进一步发挥表率作用。

中国有色集团总经理、 中色股份

董事长罗涛表示，

2011

年是中色股份

实施新的五年发展规划的起步之年，

将积极应对复杂形势， 抓住关键战略

机遇， 围绕主业， 推进规模效益型发

展， 实现公司可持续发展。 将强化有

色金属资源开发和国际工程承包两大

主业， 培育以有色金属资源开发、 国

际工程承包、 装备制造和贸易四大板

块， 采取措施加大开发力度， 推动工

程承包发展， 加大矿业开发投资力度，

提高贸易额度， 以沈冶搬迁为契机，

加强公司在装备制造领域的实力。
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红宝丽征地约

300

亩

建设新材料产业园

红宝丽 （

002165

） 及子公司南京红宝丽新

材料有限公司在

6

月

15

日参与高淳县国土资

源局举办的国有建设用地使用权挂牌出让活动

中， 分别竞得编号

No. 2011GY05

地块和

No.

2011GY04

地块的国有建设用地土地使用权。

此次公司共征地约

300

亩， 建设红宝丽

新材料产业园。 红宝丽新材料产业园主要发

展方向是聚氨酯板材、 聚氨酯制品、 以及太

阳能电池封装胶膜等新型材料， 符合国家产

业政策。 地方政府对公司发展给予了高度重

视和大力支持， 土地分期分批给付。 前期公

司已以受让方式取得

61.48

亩 （

40987

平方

米） 土地使用权。 （李际洲 袁源）

广陆数测

拟定增募资

3.76

亿

广陆数测 （

002175

） 今日发布非公开发行

股票预案， 公司拟非公开发行不超过

3150

万

股， 发行价格不低于

11.94

元

/

股， 募集资金

总额不超过

3.76

亿元， 投资建设高端数显量

具量仪产业化项目和特种数控机床及自动化设

备产业化项目。

广陆数测表示， 预计未来

5

年， 我国机床

工具行业将继续保持稳步增长， 国际国内对机

床工具的需求将保持强劲势头。 基于高端数显

量具量仪和特种数控机床及自动化设备的产业

化时机已经成熟。 高端数显量具量仪产业化项

目和特种数控机床及自动化设备产业化项目建

成投产后， 公司将在高端数显量具量仪、 特种

数控机床和自动化设备等领域做强做大， 将进

一步提高公司产品的技术含量， 增强公司的盈

利能力。 （李果）

鑫富药业

D-

泛酸钙提价不低于

10%

鑫富药业 （

002019

） 今日公告， 由于目前

市场上公司主导产品

D-

泛酸钙销售价格呈上

升趋势， 公司拟于

2011

年

7

月起对

D-

泛酸钙

的销售价格进行提价， 提价幅度不低于

10%

。

公司预计， 以

2011

年

5

月为基数， 假设

D-

泛酸钙销售量、 成本费用等因素不变， 若

D-

泛酸钙平均销售价格增长

10%

， 则季度净利润将

增加

600

万元左右。 不过， 公司表示， 下游客户

对此次产品价格调整能否接受以及新的产品价格

能够持续多长时间， 目前尚不确定。 （张霞）

碧水源

中标两污水处理厂项目

昨日， 碧水源 （

300070

） 收到中标通知

书， 公司成功中标昆明滇投的昆明市第九、 第

十污水处理厂

BT

项目。

中标通知书显示， 按规划确定第九污水

处理厂设计规模为

10

万

m3/d

， 第十污水处理

厂设计规模为

15

万

m3/d

， 并按地埋式污水处

理厂形式进行建设。 第九、 第十污水处理厂

BT

项目部分工程采取分包的方式进行。 其膜

系统及设备系统将主要由碧水源股份公司及

其下属公司承担， 预计承担的合同金额约为

4~5

亿元。 （李果）

海南橡胶

入选四大指数样本股

日前， 海南橡胶 （

601118

） 入选将于

7

月

1

日正式生效的上证

180

、 上证

50

、 沪深

300

、

中证

100

指数新样本股。

海南橡胶同时被调入四大指数样本股， 距

公司上市不足半年。 海南橡胶今年

1

月

7

日在

上交所挂牌， 当日收盘价

11.01

元， 较发行价上

涨

83.81%

。

2

月

17

日海南橡胶总市值达

667.48

亿元， 位列海南省上市公司市值第一， 中国农

林牧渔板块上市公司市值第一。 此后， 公司总

市值长期稳定在

400

亿元以上， 这是海南橡胶

此次入选四大指数的重要原因。 （张宇凡）

海信电器

欲进入世界前三强

昨日， 中国最大的电视机厂商海信电器

（

600060

） 通过公司官方微博发布 “智能电视

宣言”， 将

2011

年确定为公司的 “智能电视元

年”。 宣言透露， 海信电器的战略目标是， 借

助智能电视商机， 由 “中国市场零售第一” 迈

进世界市场前三强。 海信电器计划用

8

年的时

间实现这一目标。 海信电器将适时调高全球出

货量， 在继续掌握大屏幕市场控制权的同时，

率先夺取小屏幕的个人智能电视市场。 公司的

新一代智能电视生产线于日前建成投产， 并已

进入量产阶段。 （崔晓莉）

广州药业：加大品牌运作 强化医药零售

证券时报记者 叶峰 甘霖

记者从广州药业 （

600332

） 昨

日召开的

2010

年度股东大会上了

解到， 实施品牌带动战略及克服

原材料上涨是公司今年的主要目

标。 另外， 加强产品系的规划工

作， 优化产品结构， 挖掘潜力大

品种， 全力打造亿元支柱大品种

也是重要任务。

核心品牌战略待升级

“公司生物药厂的搬迁工作正

在稳步推进， 工业园将会落户在白

云区， 近期正在签订相关协议， 并

计划在今年

7

月份举行奠基仪式。”

广州药业董事长杨荣明透露。 照这

样看来， 原先

2012

年第一批进园，

第二批

2015

年进园的安排应该会

有变化， 该整体搬迁工作将有望在

十二五期间完成。

明星品牌是广州药业有力竞争

点， 广药集团的 “

11X

” 战略将利

于公司的品牌推广。 公司表示，

2011

年公司将强调大健康概念，

加强王老吉等核心品牌运作力度，

着力于品牌、 产品、 学术三方面打

造差异化营销战略。

有行业人士分析认为， 不排除

下半年公司大健康领域将有新动

作， 如品牌合作和品牌利用等。

“最近， 我们有个决定， 公司

将从社会招聘一名副总， 专门分管

‘采芝林’ 药业连锁的经营管理工

作， 积极做好药业连锁工作。” 广

州药业副董事长李楚源在股东大会

上透露这样一个信息。

数据显示， 广州药业的医药

零售网点共有

52

家， 其中， 主营

中药的 “采芝林” 药业连锁店

51

家， 盈邦大药房

1

家， 公司有大

约一半收入来自医药流通业。 药

店连锁是个市场化竞争非常高的

行业， 公司此举， 目的在于引入

市场化奠定其广东省医药流通领

域龙头的地位。

毛利率预期下降

“两降一升， 是公司目前面临的

大问题， 一方面基本药物低价原则招

标使得公司大量产品价格受到压制，

有的品牌药物还不能中标， 再加上成品

药价格持续降低， 另一方面原材料又

不断上涨， 我们采取了一系列的措施，

实施药品全方位销售战略， 做到这边

不行那边补。” 李楚源在股东大会上透

露， “就拿华佗再造丸来说， 约

200

万美元的出口规模名列全国第一。”

据了解， 广州药业面临的压力是

整个行业的现状。 数据显示， 去年

8

月份以来， 众多中药材价格大幅上扬。

作为国内中药行业品种最全、 中华老

字号品牌最多、 产值最大的中药企业，

中药品种多达

400

余种， 中药材涨价

势必会对公司成本造成很大的压力，

广州药业

2011

年预计实现主营收入不

低于

52

亿元， 成本及费用控制接近

51

亿元， 各项生产成本的上升直接导

致企业获利空间不断压缩，

2011

年毛

利率预算会低于上年水平。

此前， 被市场寄予厚望的广州药

业下属企业拜迪生物的治疗性双质粒

HBVDNA

疫苗项目的进展情况， 也

备受投资者关注， 公司相关负责人表

示， 作为全球第一个治疗型的乙肝疫

苗， 其审批和临床都非常严谨规范。

公司正全力以赴这个项目， 眼下正在

积极准备

Πb

期临床研究， 未来将成

为公司新的利润增长点。

另外， 记者也从公司侧面了解

到， 分别持有广州药业

48.2%

股权和

白云山

35.58%

股权的广药集团， 其一

体化的相关事宜， 仍然是 “十二五”

的重点研究课题之一， 目前在探讨重

组的模式和方式， 未能有计划表。

中国宝安子公司获得钾长石矿探矿权

证券时报记者 李坤

2011

年

6

月

20

日， 中国宝安

（

000009

） 全资子公司密山宝安钾

业有限公司与黑龙江省第一地质勘

察院签署 《协议书》， 第一地质院

同意将其拥有的黑龙江省密山市杨

木乡插旗山钾长石矿的矿产资源勘

查许可证转让给宝安钾业。 作为取

得钾长石矿探矿权的条件， 宝安钾

业向第一地质院补偿资金

2000

万

元； 在第一地质院取得黑龙江省国

土厅关于插旗山钾长石矿评估的批

文后， 宝安钾业负责将公司

15％

的股权以

1

元的价格转让给第一地

质院。

协议约定， 无论插旗山钾长石

矿探矿权最终的评估价值多少， 第

一地质院均依法受让并持有宝安钾

业

15%

的股权比例， 该股权比例

为永久不变之权益， 不因宝安钾业

的增资扩股而受到稀释， 也不因控

股股东的变化而发生变化。

据介绍， 该矿区有公路相通，

供水、 供电设施完备。

1998

年第

一地质院对该矿区开展地质详查工

作， 经详查， 矿石自然类型主要有

三类， 即白云母化霞石正长岩、 霞

石正长岩及钾长伟晶岩， 其中以白

云母化霞石正长岩为主， 占矿石总

量的

90%

。 矿石中有益组份含量

约为 ： 氧化钾

14.53%

， 氧化铝

23.22%

， 是国内

14

处同类型矿山

有益组份含量最高的， 经详查提交

矿石资源量：

C

级 （

332

）

3000

万吨，

D

级 （

333

）

3200

万吨， 远景资源量

超亿吨。

据公告，

C

级是指控制网格密，

控制程度高， 与真实情况比较接近，

属于详查程度的资源量；

D

级是指控

制网格稍低， 控制程度偏低， 属于普

查程度的资源量； 远景资源量是指具

有相似的地质成矿条件， 但是没有开

展具体的勘查工作， 但具有一定的找

矿前景， 这个资源量是存在的。

钾长石矿经过综合开发后， 主要

产品有工业碳酸钾、 冶金级氧化铝、

水泥。 其中， 工业碳酸钾主要用于生

产钾肥； 冶金级氧化铝主要用于生产

铝锭、 提炼金属铝等； 水泥广泛用于

各类建筑工程。

徐家汇今年预计实现净利

2.54

亿

� � � �昨日， 徐家汇 （

002561

） 召开

年度股东大会， 公司董事长高云颂

在会上表示，

2010

年徐家汇实现

营业总收入

20.45

亿元， 利润总额

3.18

亿元， 净利润

1.94

亿元。 公

司今年预计实现营业收入

21.78

亿

元， 净利润

2.54

亿元， 同比增幅

6.50%

和

30.93%

。

高云颂指出，

2011

年徐家汇商

城将继续以商品销售为中心， 以提升重

点品牌销售坪效为着力点， 挖掘重点品

牌销售潜力， 提升整体商品竞争力， 以

顾客的实际需求为出发点， 进一步提高

以服务为核心的综合竞争力。 同时， 公

司将根据世博后的市场变化， 合理规划

全年促销频率和力度， 不断完善贵宾卡

的服务内容和服务品质， 进一步提高顾

客忠诚度及稳定性。

(

刘晓晖 董宇明

)

宇顺电子投资强化光学玻璃

见习记者 李果

随着电容式触摸屏市场的快速

发展， 强化光学玻璃也成为了资本

市场的宠儿。 宇顺电子 （

002289

）

今日发布公告称， 公司拟与上海乙九

投资中心 （有限合伙）、 王小林、 王

金林合资设立深圳市华丽硕丰科技有

限公司， 主要经营强化光学玻璃。 华

丽硕丰的注册资本拟定为

5400

万元，

其中， 公司以自有现金

3300

万元出

资， 占注册资本的

61.11%

。

强化光学玻璃是电容式触摸

屏生产的主要原材料， 应用面广

泛， 具有良好的市场前景。 目前

品牌厂商推出的旗舰智能手机及

平板电脑基本采用电容式触摸屏，

由于电容式触摸屏本身易脆、 不

耐刮花等特性， 一般每一块电容

触摸屏最外层需配备一块强化处

理过的光学玻璃， 因此智能手机

和平板电脑的快速发展也带动了

强化光学玻璃市场的发展。 除了

主要应用于手机和平板电脑两大

消费电子产品， 强化光学玻璃还

可广泛应用于

GPS

、 数码相机、

手机背壳、 便携式媒体播放器、

各类查询终端、

ATM

机、 点播机、

大屏幕触摸式电子白板及显示装

置、 医疗电子设备等产品的摄像

头、 光学仪器、 玻璃按键和键盘。

宇顺电子表示， 强化光学玻璃

项目可以丰富公司的产品线， 更好

地服务原有客户和拓展新客户。 该

项目的成功实施将为公司增添新的

利润增长点。 预计项目达产后， 电

容式触摸屏光学玻璃产品销量

1060

万片

/

年， 年销售收入

1.63

亿元， 年

税前利润

3025

万元， 所得税后项目

总体投资财务收益率为

42.02%

。 生

产经营强化光学玻璃产品未超出公

司主营业务范围， 是在公司现有业

务基础上更宽业务层面的拓展， 投

资于强化光学玻璃项目有利于提高

公司核心竞争力。

连邦宇光战略整合

IT

服务平台重磅出击

� � � �

6

月

21

日下午在北京人民大

会堂， 由综艺股份 （

600770

） 控股

子公司北京连邦软件股份有限公司

与大连宇光虚拟网络技术股份有限

公司联合召开 “连邦宇光战略整合

暨连邦

IT

服务平台新闻发布会”。

国家有关部委及两公司所在

地的政府领导， 英特尔、 微软、

思科、 用友等

50

多家国内外知名

IT

厂商， 软银等

40

余家投资机

构， 以及来自全国各地的连邦

IT

服务商代表等共计

200

余人齐聚

一堂， 共同见证一个全新的

IT

服

务模式———连邦

IT

服务平台诞生。

据此次战略协议， 大连宇光虚拟

网络技术股份有限公司将以先进的计

算机虚拟技术和一定数量的资金， 注

入连邦

IT

服务平台的运营公司联邦

软件 （南通） 有限公司， 成为该公司

股东。

综艺股份昨日公告显示， 由其控

股的北京连邦与大连宇光签署 《股权

转让协议》， 将其持有的连邦软件

（南通） 有限公司

60%

的股权转让给

大连宇光， 转让价格为

8400

万元。

转让完成后， 南通连邦的股权结构

为 ： 大 连 宇 光

60%

， 连 邦 软 件

30.4%

， 综艺股份

9.6%

。 通过整合北

京连邦软件股份有限公司的品牌优

势、 运营优势以及合作伙伴数量众

多、 平台运营经验丰富、 善于资源整

合等方面优势为基础， 组建起实力更

雄厚、 更专业的

IT

服务运营平台。

远望谷

增资德生科技和真灼电子

见习记者 李果

远望谷 （

002161

） 发布公告

称， 公司将以全资子公司深圳市射

频智能科技有限公司持有的广州德

鸿电子科技有限公司

51%

的股份

作价

4500

万元， 对广东德生科技

有限公司进行增资， 其中

812.5

万

元计入注册资本，

3687.5

万元计入

资本公积。 增资完成后， 射频智能

持有德生科技

20%

的股份。

据悉， 德生科技正在筹划上市

相关事宜， 与德鸿电子业务相近，

且存在同业竞争等问题。 远望谷表

示， 通过股权置换整合德生科技、

德鸿电子的业务后， 有利于节约资

源、 降低成本和提高效率， 提升德生

科技整体核心竞争力和价值。 公司将

受益于德生科技经营业绩快速提高而

带来的投资收益， 及德生科技上市可

能带来的超额投资回报。

此外， 远望谷还将以自有资金对

上海真灼电子技术有限公司增资

1000

万元

,

其中

104.08

万元计入注册资本，

895.92

万元计入资本公积。 增资完成

后， 公司持有真灼电子

51%

股份， 真

灼电子成为公司的控股子公司。 真灼

电子在旅游导览和自然馆互动平台等

RFID

细分市场具有竞争优势， 盈利能

力强， 未来业务发展潜力大。

东方航空加入天合联盟

将带来

10

亿收入

证券时报记者 张达

东方航空 （

600115

） 昨日宣布

正式加入天合联盟， 成为继南方航

空 （

600029

） 之后国内又一家天合

联盟成员， 东航子公司上海航空也

一起正式加入天合联盟。 东航总经

理马须伦表示， 加入天合联盟预计

将为东航带来约

10

亿元收入。

马须伦接受记者采访时表示，

东航加入天合联盟后， 在北京的

市场份额将达到

32%

， 在上海的

市场份额将达到

53%

。 东航与南

航将按照联盟的有关要求加强合

作， 但是天合联盟在大中华地区

不会形成垄断， 因为按照天合联

盟管理制度， 联盟间航空公司在

价格方面是竞争关系， 不能商谈

价格， 而且各国对垄断和潜在垄

断监管很严。

另外面对高铁的竞争， 马须伦

表示， 东航正在与铁路部门商谈地

空联运具体方案， 高铁对民航有竞

争也有合作， 关键在于民航要提高

服务水平。

据了解， 自

2010

年确立加入

天合联盟意向后， 东航就加快了航

线网络建设的步伐， 在国内市场形

成

10

条快线和

20

条准快线， 并在

上海浦东机场基本构建了早、 中、

晚 “三进三出” 航班波， 在

25

个

以上国内城市实现了双向衔接国际

航线， 形成了

2080

个有效航班衔

接机会。 东航只用了

12

个月时间

就完成了全部入盟对标和准备工

作， 是迄今为止历时最短的中国航

空公司。

正式加入天合联盟后， 在重要

的欧美市场上， 天合联盟将为东航带

来高质量的衔接客源， 同时丰富了东

航在欧美市场的航线网络。 同时，

得益于联盟及其他

13

家成员公司的

航线网络的衔接， 东航旅客将可通过

一票到底、 行李直挂和无缝隙中转到

达世界

168

个国家的

921

个目的地。

“东方万里行” 常旅客会员， 还可在

旅客积分、 查询预订、 价格等方面享

受优惠。 银卡会员将可享受优先值

机、 优先登机、 优先候补等服务； 在

此基础上， 金卡会员在乘坐国际航班

时， 当日还可享用天合联盟遍及全球

超过

465

间贵宾休息室。

天合联盟、 星空联盟和寰宇一家

是国际三大航空联盟。 在中国三大航

空公司中， 早在东航选择加入天合联

盟前， 国航和上航已是星空联盟的成

员， 而南航则进入了天合联盟。

证券时报记者 李际洲

见习记者 袁源


